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店長、次長という感覚で仕事をしてきました。幹事

の仕事で判らないことは相談し、会長が知らないこ

とは報告するという、私としてはスムーズにいったと

思います。 
今年はプログラムで苦労しました。当日穴が空く

ことがありましたが、会員の皆様に助けられました。 
１年間お世話になりました。有難う御座いました。 
 

報告 

例会変更のお知らせ 
袖ヶ浦ＲＣ 

  ７月２８日 １２：３０→１８：００ 
  場所：レストランなごみ 会長、幹事慰労会 
 

 

挨拶 

高島治雄 次期会長 

大網会長さん、原田幹事さん一年間ご苦労様で

した。次年度は「和の心を深め合おう」をテーマに

活動したいと考えますのでよろしくお願いします。 

 

佐藤信泰 次期幹事 

原田さんという名幹事の後ですが、一生懸命務

めますので宜しくお願いいたします。 

 

石渡 鋼 次期ガバナー補佐 

万歳の気持ちと、一寸さみしい感じのあった退任

時の最終例会を思い出しました。 

お二人が、会長、幹事という貴重な経験を生かし、

今後益々充実したロータリー活動を展開されるよう

期待します。 

ついでながら、来期は宜しくお願いいたします。 

 

渡辺 務 会員 

四月から少し自身の仕事が増えてしまいました

が、出来るだけロータリーには迷惑を掛けないよう

頑張ります。 

また、尊敬する大先輩、石渡ガバナー補佐の下

で働けることを光栄に思っております。 

 

 

 

三平榮男 会員 

 

二年という大変短い間でしたが、私にとって新し

い環境を経験させていただき、楽しく過ごしました。

その間、皆様には暖かいお気遣い、お世話を頂き

有難う御座いました。 

富津中央ロータリークラブの益々のご発展と、皆

様のご健康を祈念し、お別れの言葉とします。 

 

次期プログラム委員会 

千葉一利 次期プログラム委員長 

７月３日例会終了後、プログラム委員会を開きま

すので、委員の方はお残り願います。 

 

ニコニコＢＯＸ 

永島 強 親睦委員 

志波 克  三平さん、又のお越しをお待ちします。 

*大網庄一郎  皆様のご協力に感謝します。 

*原田雅式  一年間お世話になりました。 

渡辺 務  大網年度、ご苦労様でした。三平さん

有難う御座いました。 

大網会長、原田幹事一年間ご苦労様でした。 

白石幸久、志波 克、永島 強、高橋裕之、       

石渡 鋼、榎本守男、三平榮男、*佐藤信泰、 

平川恵敏、千葉一利、*高島治雄、小野恒靖 

*＞1,000 円  合計 24,000 円 

 

出席報告 

白石幸久 出席委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 １９ １９ ０  100% 

前回 １９ １７ ２  89.47%



 

家族親睦会 

 

高島治雄 次期会長書 

進行： 永島 強 親睦委員 

 

宴会の進行はプロフェッショナル 

 

 

次期会長幹事夫妻より現職夫妻に花束贈呈 

 

 

二番目の最年長が乾杯の音頭とり 

 

 

 

 

 

カラオケ一番乗りは平川会員。 
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佐藤次期幹事 

 

 

 

 



 

 

カラオケ教室６年を披露する会長 

 

正統派渡辺会員 

 

出演料三万円と噂の石渡会員 

 

東海林太郎か白石幸久か 

 

大声でｺﾌﾞｼも上手い榎本会員 

 

 

月光の曲を弾く小野会員 

 

会長・幹事夫人 

 

次期会長・幹事夫人 

 

話に花が咲く 

 

宴酣 

 

 

情感溢れる三平会員 

 

優しい場面は優しい顔で 

 

再入会をお待ちします 

 

後二曲の我慢と原田幹事 

 

大取はスタジオ所有の永島会員 


